

Publicidad

El número de abogados y lobbistas que tienen Google y Facebook en Bruselas y Ginebra es exponencialmente mayor a cualquier otro representante cultural. Los expertos piden educar y legislar para proteger a los creadores.

Los revolucionarios franceses son los que por primera vez hablan de propiedad intelectual. Sin embargo tienen notas diferentes de la propiedad sobre bienes materiales por la que se creó para que la disfruten otros de forma simultanea.

## El debate no es cuánto dura la protección intelectual sino cómo se garantiza esa protección

Fernando Zapata apunta que «la libertad de expresión no es permitir la utilización de tus contenidos sin autorización, ni remuneración». La sencillez de acceso a contenidos de calidad a las plataformas (Netflix, Spotify) ha conseguido reducir la piratería. La idea de que las plataformas ayudan a difundir a los medios sus noticias es errónea. Hacen un gran negocio a costa del esfuerzo de otras sin coste.

Mientras una TV debe cumplir muchas normas sus competidores YouTube, Google o Netflix apenas tienen que respetar normas. Todos los operadores deberían estar sujetos a las mismas condiciones.

Se necesitan una armonización internacional en la propiedad intelectual para evitar asimetrías. El legislador no puede olvidarse de regular el postcast u otras formas de explotación de los derechos. Debe haber un **pacto de equilibrio** entre todos los titulares y las empresas tecnológicas. La propiedad intelectual debe estar en la agenda del país y además ser universal. La rivalidad ha cambiado, antes eran las otras cadenas, ahora también son competencia los propios usuarios en YouTube o Netflix. Cliente, competidor, proveedor ya no están definidos.

La compatibilidad de los rendimientos de propiedad intelectual y el cobro de pensiones es una realidad en Reino Unido, Francia, Italia y otros países europeos.

## TE RECOMENDAMOS



¿Qué libro comprará en la Feria?



La sensual parodia burlesque de Star Wars llega a América



Daphne du Maurier más allá de «Rebeca»

recomendado por Sutbrain |



Deja tu comentario

**ESPECIAL** 

MUSEO DEL PRADO

El genio del maestro Rubens, el alma hecha pintura

LA VOZ

Localizada más de una tonelada de hachís oculta en una nave en Jerez

Publicidad

Buscai

Acceso/Registro



